

pas elle qui fait la volonté de Dieu, c'est Dieu qui fait sa volonté. De là les miracles des saints. Dieu contemple avec amour une âme pure, il lui accorde tout ce qu'elle demande ; comment résisterait-il à une âme qui ne vit que pour lui, par lui et en lui. Elle le cherche, et Dieu se montre à elle ; elle l'appelle, et Dieu vient ; elle ne fait plus qu'un avec lui, elle enchaîne sa volonté. Une âme pure est toute-puissante sur le cœur si bon de Jésus. Une âme pure est auprès de Dieu comme un enfant auprès de sa mère ; il la caresse, l'embrasse, et sa mère lui rend ses caresses et ses embrassements.

Aussi, voyez les prédilections de Jésus pour cette ravissante vertu. Il choisit une mère vierge ; il bénit et embrasse les petits enfants à cause de leur innocence ; à la cène il laisse un apôtre reposer sa tête sur sa poitrine, et cet apôtre est le disciple de prédilection, à cause de sa pureté virginale. Il confie le soin de son Eucharistie et de son Eglise à un sacerdoce vierge, et rien n'égale la tendresse qu'il témoigne toujours et partout à la pureté.

Filles chéries de la Vierge par excellence, aimez cette vertu si chère au cœur de Jésus, et vous l'aurez pour ami. Le monde lui-même, tout gâté qu'il est, ne pourra s'empêcher de vous admirer et de vous respecter. Ayez horreur du vice contraire. Autant la pureté élève et exalte l'âme qui en est ornée, autant l'impu-